

# ASPIRASI WARGA

## Koptu Juanda Koramil 0622-09/Lengkong Katakan Hal Penting dalam Peran Babinsa di Desa

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Oct 31, 2022 - 09:54



*Koptu Juanda Koramil 0622-09/Lengkong Katakan Hal Penting dalam Peran Babinsa di Desa*

Sukabumi – Tugas Babinsa adalah berkaitan dengan kondisi di wilayah teritorialnya, seminyal menyangkut data dan situasi kondisi dari wilayah tersebut dari berbagai aspek.

Berpedoman kepada data teritorial maka akan terlaksana program kerja dalam penyusunan tahap demi tahapnya.

Hal tersebut juga akan menjadi analisa menjadi diagram atau tabulasi data.

Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0622-09/Lengkong jajaran Kodim 0622 Sukabumi Koptu Juanda, menegaskan bahwa informasi dari setiap wilayah harus terupdate oleh Babinsa sedini mungkin, Senin (31/10/2022)

Menurutnya update data teritorial sangatlah penting dan harus selalu diperbarui.

Koordinasi pun pasati dilakukan dengan pemerintah daerah setempat atau pemerintahan desa setempat yang menjadi binaan Babinsa.

Masih kata Kptu Juanda, Babinsa terus berkordinasi dan kelapangan untuk melaksanakan Puldata Ter di Kantor Kelurahan/Desa untuk pemeliharaan data geografi, demografi, Komunikasi Sosial (Komsos) yang terbaru.

“Syukurlah, kegiatan berjalan humanis dan lancar bersama dengan Pemdes Neglasari Kecamatan Lengkong Kabupaten Sukabumi,” ungkapnya.

Lebih lanjut, Juanda mengakui bahwa sebagai Babinsa dirinya harus mampu menguasai wilayah, mulai dari geografi, demografi dan kondisi sosial masyarakat, guna menunjang pelaksanaan tugas-tugas Babinsa di wilayah.

“Selain itu kegiatan ini juga sebagai ajang silaturahmi dan koordinasi dengan aparat desa dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan di desa,” terangnya.

Diakui Babinsa Koptu Juanda, jika kegiatan yang dilaksanakan tersebut mendapat respon positif dari perangkat desa, karena Babinsa selama ini telah aktif dalam setiap kegiatan, dan selalu menjalin komunikasi dengan perangkat desa dan masyarakat.

“Alhamdulillah, mendapat respon positif dari perangkat desa, karena Babinsa selama ini telah aktif dalam setiap kegiatan, dan selalu menjalin komunikasi dengan perangkat desa dan masyarakat,” kata Juanda.

Ecep.